

ABSTRAK

Nilawati Perangin-angin, Nim. 3173321031. Situs-situs Si Raja Sitempang Sebagai Peninggalan Budaya Di Desa Lumban Pinggol Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir . Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. Medan. 2021.

Situs sejarah adalah tempat ditemukannya peninggalan purbakala berupa benda-benda fosil di daerah yang diusulkan untuk penelitian, fosil dalam bahasa Latin berarti fossa “menggali dari dalam tanah adalah sisa-sisa atau jejak makhluk hidup yang menjadi batuan atau mineral. Dalam ilmu sejarah, benda-benda bangunan bersejarah adalah data atau sumber yang dapat dilihat dan dapat diraba, benda dan bangunan disebut artefak. Artinya, di satu sisi benda dan bangunan disebut data sejarah, tetapi di sisi lain disebut fakta sejarah. Di Pangururan juga banyak tinggalan yang berupa bangunan maupun objek lainnya yang memiliki nilai sejarah ataupun arkeologi. Di kota Pangururan ini terdapat satu desa yang memiliki banyak tinggalan dari Raja Sitempang. Desa ini bernama desa Upar, yang mana situs yang bisa ditemui itu berupa Tugu-tugu dari Pomparan Raja Sitempang, nisan Raja Sitempang di Paromasan, Aek Raja Tolong yang terletak di Silobuan , Hariara sigurdung (Pohon besar, tempat bertapa Raja Sitempang) di lumban pinggol dan Homban di Sitalak. Banyak yang tidak tau tentang peninggalan-peninggalan dari Raja Sitempang ini, maka dari itu penulis tertarik melakukan penelitian ini agar diketahui oleh seluruh masyarakat batak awam. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana latar belakang dari Si Raja Sitempang hingga Situs peninggalan-peninggalannya yang menjadi peninggalan budaya. Adapun beberapa tinggalannya yaitu Hariara Sigurdung (tempat bertapa), Homban, Aek Raja Tolong dan lainnya.. Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah (heuristik, kritik sumber dan interpretasi) dan metode pendekatan Arkeologi dan Antropologi. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun hasil dari pembahasan ini yaitu Latar belakang dari si Raja Sitempang, Identifikasi peninggalan-peninggalannya serta manfaat dari Situs si Raja Sitempang diberbagai dalam bidang seperti : Bidang Agama, Bidang Sosial Budaya, Bidang Ekonomi dan Bidang Ilmu pengetahuan.

Kata kunci : Situs, Peninggalan budaya, Raja Sitempang